

Cuba autorise l'accostage d'un bateau de croisières pour des raisons humanitaires



La Havane, 17 mars, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a signalé ce lundi qu'en raison d'une demande présentée par le gouvernement britannique, Cuba avait autorisé l'accostage du bateau de croisières MS Braemar avec un groupe de passagers testés positifs au Covid-19.

Sur Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a annoncé l'adoption de mesures sanitaires établies dans les protocoles de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé et du ministère cubain de la Santé pour accueillir les passagers et les membres de l'équipage.

Dans un autre tweet, Bruno Rodríguez a argumenté que la décision de Cuba est motivée par une situation d'urgence de santé dans laquelle la vie des personnes malades pourrait être en danger.

Il a ajouté que d'un commun accord avec les autorités britanniques, Cuba procéderait au retour sûr et immédiat des voyageurs au Royaume-Uni par voie aérienne.

4 passagers et un membre de l'équipage ont été testés positifs au nouveau coronavirus. 20 passagers et 20 membres de l'équipage, dont un médecin, ont été placés en quarantaine après avoir présenté des symptômes de rhume.

Le MS Braemar transporte 682 passagers et un équipage de 381 personnes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/217008-cuba-autorise-laccostage-dun-bateau-de-croisieres-pour-des-raisons-humanitaires>



Radio Habana Cuba